



CÁMARA DE DIPUTADOS

Exigen al Cuau renunciar al fuero y enfrentar justicia

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gtmm.com.mx

A una semana de que el pleno de la Cámara de Diputados votó por desechar la solicitud de desafuero de Cuauhtémoc Blanco, diputado de Morena, diputadas continuaron pronunciándose en contra de la posición mayoritaria y de los actos de violencia que legisladoras afrontaron por su posición.

La coordinadora de Movimiento Ciudadano, Ivonne Ortega, dio a conocer una carta que entregó al exgobernador de Morelos, en la que le propone que pida licencia para seguir la denuncia de tentativa de violación en su contra, por parte de su media hermana, sin la protección del fuero.

En conferencia de prensa, relató que, como los recursos que le propuso a sus otros compañeros coordinadores fueron desechados, decidió establecer esta comunicación directa con el diputado Blanco.

"Me puse a pensar cómo hablaría con un futbolista que en algún momento fue mi

ídolo del América. Y entonces le hice una carta y se la entregué personalmente, para que no diga que no la puede haber leído, en donde le estoy exhortando que pida licencia, que se separe del cargo, que renuncie a su fuero y que, en consecuencia, afronte la justicia como cualquier mexicano, como cualquier mexicana, en la misma condición de la víctima. Si es inocente, que lo demuestre, y si es culpable, que lo pague", detalló.

La diputada Lilia Aguilar del PT cuestionó que el caso haya destapado lo que llamó "la cloaca del machismo en todos los partidos políticos" y se refirió a las declaraciones de este lunes del exgobernador priista Manuel Cavazos.

"Cuauhtémoc Blanco dejó en evidencia ese machismo de clóset de todos los partidos que requería un no estás solo para salir a relucir", señaló la petista.

Mientras que la legisladora morenista Tere Ealy confirmó que interpuso denuncias en contra de los compañeros que hace una semana la violentaron, en represalia a su postura política sobre el caso.



Foto: Mateo Reyes

Ivonne Ortega, coordinadora de MC en San Lázaro, decidió entregar de forma personal su petición a Cuauhtémoc Blanco.